

令和6年度

下野市立国分寺小学校

第5学年 学年だより

1月号

キセキ



今年もよろしくおねがいします！

あけましておめでとうございます。

おだやかな天候に恵まれ、有意義にお正月を過ごされたことと思います。年の切り替わりは、自分を切り替えるための良い機会となります。これまでの自分を振り返り、自分の良さを確認するとともに、自分の弱い所、改めるべき所を見つめ直し、よりよい自分に変えることができたら素晴らしいことだと思います。

昨年1年間を通して、難しいことや大変なことなどに挑戦し、自分を成長させることができたお子さんがたくさんいました。様々なことに自ら楽しみを見出し、どれだけ真剣に、一生懸命取り組めたかで、思い出と充実感、そして感動の量や深さは決まってくるものだと思います。

もうすぐ6年生。いよいよ最高学年です。今まで以上に自分のことだけではなく、クラス・学年・学校をよりよくしていくために今の自分に何ができるかを考え、行動することが必要になってきます。何事にも目標を高くもち、一生懸命に取り組む中で、お子さん方のさらなる成長を、担任一同精一杯支援していきたいと考えています。本年もよろしくお願ひいたします。

1月の行事予定



月	火	水	木	金
		1	2	3
←				
6	7 → 冬休み	8 全校集会（放送） ロング屋休み	9 読み聞かせ 委員会	10
13 成人の日	14 計測	15 4時間授業 口座振替①	16 クラブ	17
20 給食集会 5時間授業 校内給食週間 （～24）	21 学力テスト（国・算） 5時間授業 下野新聞の日	22 ロング屋休み 5年2組自動車工場見学	23 スクールカウンセラー 来校 5年3組自動車工場見学	24
27 5時間授業 口座振替②	28	29 しいの木活動	30 クラブ	31 授業参観・懇談会 B日課5時間授業



国語 好きな詩のよさを伝えよう
言葉でスケッチ
想像力のスイッチを入れよう
社会 未来とつながる情報
音楽 にっぽんのうた みんなのうた
音楽のききどころ

算数 面積の求め方を考えよう
比べ方を考えよう(2)
理科 もののとけ方
図工 木版画 進め!糸のこたん検隊
家庭 食べて元気に
体育 体づくり運動(縄跳び)

1月の学習予定

1 学カテストについて

1月21日(火)に、国語と算数の2科目で学カテストを実施します。今までの学習がどれだけ身に付いているかを確認できる良い機会です。実施まであまり期間ありませんが、苦手の克服、忘れがちな単元の復習をして、テストに臨んでほしいと思います。

国小っ子のめあて

☆礼儀正しくけじめのある生活をしよう

- ・元気な声であいさつをしよう
- ・時計を見ながら行動しよう

お知らせとお願い

2 給食週間について

1月20日(月)～24日(金)は、給食週間です。食事をするときの正しい習慣を身に付け、楽しくバランスよく食べることや、命をいただいて生きていることを理解し、食べ物に感謝する心、給食にかかわっている方々に対する感謝の気持ちなどを育てることをねらいとしています。冬休み中に作成した食育かるたを掲示したり、給食では、様々な地域の特色ある献立が出されたりします。これを機会に、ご家庭でも「食」について話し合っただければ幸いです。



3 寒いけど体を動かそう!!

毎日寒い日が続きますが、その寒さに負けないように体を進んで動かすことが大切です。寒いからといって、部屋の中でゲームばかり…。そんな様子は見られないでしょうか。天気の良い日は外に出て走る遊びやボール遊びなど、思い切り体を動かして活動するよう、学校でも呼び掛けていきます。体を動かすと気持ちもさっぱりし、次の活動にもはりが出るようです。ご家庭でも、引き続き「早寝、早起き、朝ごはん」と併せてのお声掛けをよろしくお願いいたします。



併せて、1、2月も、引き続きインフルエンザ等の流行が予想されます。ランドセルの中にマスクを2・3枚常備して、予防と対策に努めていただきますようよろしくお願いいたします。

4 頑張ったエプロン

11月から12月にかけて、初めてミシンを使ってエプロンを作りました。ミシンの使い方に四苦八苦しながら、それぞれ自分だけのエプロンが出来上がりました。出来上がったエプロンを手に持ち皆うれしそうにしていました。これから使うことが楽しみだと思います。おうちに持ち帰ったときは、たくさん褒めてください。

命の輝き

体育の授業では、一人一人が一生懸命持久走をしていました。自分の走りが終わると、友達の応援をしている児童がいました。友達の走りが終わるまで見守ったり、アドバイスをする児童がいたりして、友達を励ますことができる素晴らしい姿に感動しました。

